



AP Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

**SEPULTADO.** Ciudad del Vaticano, agosto 12. (AP). Ante la presencia de dignatarios de varias partes del mundo, algunos jerarcas de la Iglesia Católica y representantes de la iglesia ortodoxa y numerosas iglesias cristianas no católicas, fue sepultado hoy ante miles de fieles que oraban y lloraban su partida a la eternidad, el Sumo Pontífice Paulo VI fallecido de un ataque cardíaco el domingo pasado a las 21:40 hora local de Roma. Esta foto de archivo corresponde al año 1976, el 9 de agosto, cuando dirigía vía satélite su mensaje pastoral al Congreso Eucarístico de Filadelfia, Estados Unidos.

## Testigos de Jehová rinden póstumo tributo a Paulo VI

Ciudad del Vaticano, agosto 12 (DPA). A medida que se acerca la hora prevista para el sepelio del Papa Paulo VI, crece el número de personas que forman cola dentro y fuera de la Basílica de San Pedro con intención de desfilar ante el cadáver del Pontífice. Algunos tienen que esperar hasta una hora antes de llegar hasta el Catafalco, poco elevado, ubicado en la nave central de San Pedro, sobre el que yacen los restos mortales del Papa.

La comitiva se detiene más de lo previsto pues, excepcionalmente, se autorizaron las fotografías

privadas y algunos visitantes se toman tiempo antes de disparar.

Autobuses procedentes de toda Italia transportan hoy hasta la

Pasa a la página 30

## Desarrollan técnica para "movilizar" a paráliticos

Los Angeles, agosto 12 (UPI). (Por James J. Doyle). En la Universidad de California se está desarrollando una técnica que puede dar lugar a que las personas paralizadas puedan moverse, incluso caminar, mediante el uso de electrodos implantados en los músculos. Este sistema, que aún está a tres o cinco años de su perfeccionamiento, eventualmente sólo podrá usarse en los casos en los cuales está interrumpido el circuito por el cual el cerebro envía una orden a un músculo para que se contraiga o se distienda, virtualmente una señal eléctrica.

El circuito puede quedar interrumpido por un accidente. Pasa a la página 14

## Interés de mujeres en poder concebir en tubos de ensayo

San Francisco, agosto 12 (UPI). Decenas de mujeres se pusieron en contacto con los centros médicos de California ante la posibilidad de tener hijos concebidos en tubos de ensayo, informaron algunos funcionarios. Los funcionarios de las universidades de California y Stanford informaron a quienes llamaban, que en ningún punto de ese Estado se lleva a cabo ese tipo de investigaciones en embriones humanos.

El Dr. Robert Glass, director del Departamento de Obstetricia y Ginecología del Centro Médico de la Universidad de San Francisco, informó que se recibieron 20 llamadas similares, motivadas por el

éxito del equipo de Oldham, Inglaterra, en el nacimiento del famoso bebé concebido fuera de su madre.

El Centro Médico de Stanford, a su vez, recibió una veintena de llamadas. Pasa a la página 24

# Medidas en Alemania para frenar natalidad

(El gobierno de Alemania Federal ha decidido adoptar medidas para contrarrestar el descenso de la natalidad. A continuación, un informe sobre el descenso constante de la natalidad en Alemania Occidental y la República Democrática Alemana).

Hamburgo, agosto 2 (DPA). (Por Siegfried Niebuhr). Los alemanes han perdido la gana de tener hijos, mientras la población mundial —actualmente unos 4 mil millones de habitantes— aumenta constantemente y alcanzará aproximadamente los 6 mil millones en el año 2000, el número de alemanes en Este y Oeste disminuye. Una revista

germano-occidental resumió este fenómeno interrogando con preocupación: "¿Se acaban los alemanes?"

Especialmente en Alemania Occidental se ha registrado en los últimos años un descenso notable de la natalidad. Desde 1965 la cifra de los nacimientos ha disminuido en un 40 por ciento. Desde 1972 fueron anualmente más germano-occidentales de los que nacen.

### Equiparación

El descenso de la natalidad se equiparaba — Pasa a la Página 10 —

## Hombre tiene 12 años de intentar quitarse la vida

México, D. F., agosto 12 (Latín). Los medios locales de prensa calificaron de "suicida de — Pasa a la página 14 —



**BANQUERO.** Roma, agosto 12. (ANSA). Foto reciente de Alfredo Persiani Acerbo, nombrado vicedirector general de la Banca de Italia.

## "El evangelio es para todos" opina cardenal de Argentina

Ciudad de México, agosto 12 (DPA). El cardenal Raúl Francisco Primatesta, arzobispo de Córdoba y presidente de la conferencia episcopal argentina, afirmó que el mensaje evangélico debe llegar a ricos y pobres, porque "unos tienen la miseria moral, otros tienen la miseria física y todos tienen que recibir a Jesucristo". Las declaraciones del cardenal argentino fueron difundidas en esta capital por el boletín de Documentación e Información Católica mexicana de Puebla.

No hay distinciones. Monseñor Primatesta, quien expone los aportes del episcopado argentino (CELAM), a realizarse en octubre próximo en la ciudad mexicana de Puebla.

## Más de 50 millones de niños trabajan en todo el mundo

Ginebra, agosto 12 (DPA). A muy por encima de 50 millones llega el número de niños, algunos menores de siete años, que trabajan en el mundo, según un informe de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) publicado en Ginebra. Señala el informe que sólo en el sur de Asia la cifra de menores que trabajan bajo condiciones insostenibles y salarios muy reducidos se eleva a 52 millones. En África la cifra es de 10 millones; en América Latina tres millones.

Un millón de niños trabajan en los países industrializados de Europa y Norteamérica.

Sin remuneración. De acuerdo al informe, unos 42

millones de menores de edad trabajan sin remuneración en establecimientos familiares, en su mayoría agrícolas. Otros diez millones trabajan en pequeños talleres, fabricas o el campo.

Con leyes adecuadas el problema se resolvería. Pasa a la página 14



**HIJO DE LEONE.** Spoleto, Italia, agosto 12. (ANSA). Giancarlo Leone (izquierda), hijo del dimite presidente de la república de Italia Giovanni Leone, captado durante una entrevista con el director de cine italiano Giorgio de Lullo. El hijo del ex presidente Leone ha mostrado interés en la

carrera cinematográfica y sobre ese tema versó la conversación. Aprovechó la oportunidad para expresar que su padre había sido objeto de una conjura de sus enemigos políticos para obligarlo a dimitir de su alto cargo, cuando sólo le faltaban 6 meses para entregar el poder.